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1. Die Seele des Unternehmens

Ich habe „Eisu TV live“ gestartet und die Hotline sowie die »Spirit.Jetzt« Community ins Leben gerufen.
Daher kenne ich die Absichten hinter Eisu TV GmbH sehr gut. Dies ist das Unternehmen, das meinen
Namen trägt. In diesem Artikel möchte ich gerne darüber berichten.

1.  Die Seele des Unternehmens

Mein bürgerlicher Name ist Hanspeter Gobeli und ich entstamme einer „gläubigen“, mittelständischen
Familie. Ich hatte die Bibel schon in meiner Kindheit, als Lehrbuch der Wahrheit angenommen und
versucht, mich nach ihr auszurichten. So entstand dann in mir genau das, was viele Menschen zu Ihren
Dramen führt: „Die Vorstellungswelt, so wie ich laut Bibel die Welt verstand, war für mich wichtiger
geworden als die WIRKLICHKEIT!“ Die Wirklichkeit wirkte, als ob sie sich in jeder Ecke gegen mich
verschwor. Sie war selten so, wie ich sie mir vorstellte. Überall, wo ich hinsah, sah ich das Böse. Das führte
dazu, dass ich in Depressionen versank. Ich begann zu viel Drogen und Alkohol zu konsumieren. Dabei gab
ich der Welt die Schuld dafür.

Eines Tages jedoch hörte ich die innere Stimme, sie sagte: „So willst Du nicht enden!“ Dies war der Tag
des Erwachens, ein neues LEBEN begann! Hanspeter war gestorben, Eisu wurde geboren, das war ca. im
Jahr 1993.

Ich begann mich für die Esoterik zu interessieren und stellte bald fest, dass viele Esoteriker ein ähnliches
Schicksal erleb(t)en: „Sie folgen ihren Vorstellungen oder Theorien und lehnen die WIRKLICHKEIT ab.“
Natürlich macht diese Einstellung unglücklich und kann Depressionen auslösen. Die betroffenen Personen
denken, dass sie in einer „bösen“ Welt leben. Sie glauben, kämpfen und leiden zu müssen, um ihre Träume
zu erreichen.

Ich befasste mich intensiver mit der Esoterik. Dabei erkannte ich, dass in vielen dieser Lehren der Geist der
Wahrheit vorhanden ist. Wertvoll und hilfreich sind diese Lehren jedoch nur, wenn sie mit dem Herzen
gelernt und vermittelt werden. Wenn man etwas nur im Kopf lernt und versteht, ohne es mit der echten
Welt zu verbinden, lebt man in einer Illusion. Das heisst, ohne Liebe im Herzen, bleibt es nur eine Idee von
mir.

Früher schien die Bibel mich in eine Depression zu stürzen. Heute ist sie für mich eine wichtige Quelle von
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Liebe und Wahrheit. Sie ist immer noch mein Lehrbuch. Meine Liebe zu Gottes Schöpfung hat mein Sehen
verändert. Die Erde und die Bibel sind gleich geblieben. Doch meine Sichtweise hat sich geändert. Jetzt
erblicke ich eine neue Welt – Gottes Welt.

Ich möchte Dir zeigen, wofür Eisu TV steht: bewusst leben und ein bewusster Mensch sein. Zusammen
erkunden wir den universellen Geist. Dabei sehen wir, dass unser Ego-Geist eine Illusion ist. Wir wählen den
universellen Geist. Ich ermutige jeden, den spirituellen Weg zu gehen. Dieser Weg ist schöner als alles,
was wir uns vorstellen können.

Bei Eisu TV treten jeden Tag Menschen im Fernsehen auf. Sie führen Dich zur bedingungslosen Liebe. Alles,
was sie mit Liebe aus dem Herzen zeigen, lernen und lehren, offenbart den Geist der Wahrheit. Dieser Geist

ist für alle gleich und umfasst ALLES. 

Dies ist die Absicht meines Wirkens: „Fort vom illusorischen Träumergeist (Vorstellungen), hin zu (Gottes)
WIRKLICHKEIT ? hin zum spirituellen Bewusstsein, wo LIEBE allgegenwärtig IST.

Das ist die Botschaft, die Eisu TV tagtäglich sendet und die ich lebe.

Ich freue mich, wenn Du dabei bist und mit mir zusammen Dein Licht der Wahrheit lebst und es vielleicht
sogar, bei Eisu TV oder der Community präsentierst.

Alles Liebe,

Eisu
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